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１、令和２年１１月２４日、由利本荘市教育委員会定例会が、西目総合支所 ２階 第 

１会議室に招集された。 

 

１、本日の出席委員は次のとおりである。 

１番 教育長        

２番 委 員 

３番 委 員 

４番 委 員 

５番 委 員 

 

１、教育委員会事務局より出席した職員は次のとおりである。 

教育次長          

政策監兼教育総務課長    

主幹兼学校教育課長     

主幹兼生涯学習課長     

スポーツ課長        

文化課長          

生涯学習課課長待遇     

中央図書館長        

本荘教育学習課長      

矢島教育学習課長      

岩城教育学習課長      

由利教育学習課長      

大内教育学習課長      

東由利教育学習課長     

西目教育学習課班長     

鳥海教育学習課長      

書記（教育総務課参事）   

 

１、本日の会議の日程は次のとおりである。 

令和２年１１月２４日 午後２時 開会 

日程第１ 会議録署名委員指名 

日程第２ 事務局報告 

日程第３ 議案審議 

 議案第４７号 由利本荘市立小中学校管理規則の一部改正について 

 議案第４８号 本荘地域の学校再編について 
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 議案第４９号 教育予算の見積りについて 

 議案第５０号 令和３年度由利本荘市立小・中学校教職員人事異動方針について 

日程第４ 報告 

 ・各課報告 

日程第５ その他 
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１、会議の顛末 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

教育次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

委員 

 

教育次長 

 

 

 

委員 

 

 

 

教育長 

 

開会（午後２時、会議の開会を宣言） 

それでは、１１月の教育委員会定例会を開会します。 

日程第１、会議録署名委員の指名を行います。教育委員会

会議規則第１８条第２項の規定により、会議録署名委員に、

２番桑山明久委員と５番髙橋重剛委員を指名します。 

それでは、日程第２ 事務局報告をお願いいたします。 

それでは、２点について報告いたします。 

はじめに、新型コロナウイルス感染症についてですが、全

国的に第３波と呼ばれているように感染拡大期に入ってい

ますので、市の部長等会議において対応の強化のため指針が

示されております。 

次に、市議会１２月定例会についてであります。今月３０

日から来月１８日までの会期で行われますが、教育委員会関

連の議案は、新生小友小学校の来年度の学区を定める件と西

目サッカー場の改修に伴う使用料を変更する件の２つが提

案予定であります。 

また、予算では県人事委員会勧告による人件費、新山小学

校にレンタルでエアコンを設置する債務負担、ＧＩＧＡスク

ール構想関連では貸出し用ルーター購入費、鳥海山木のおも

ちゃ美術館の中庭に遊具を設置する予算などが上程され、審

議されます。 

以上でございます。 

事務局報告に対して質問はございますか。 

ルーターの購入を予定されているようですが、このルータ

ーは子供達がうちに持ち帰って使えるのでしょうか。 

そのような使用を考えているもので、２００台分の購入費

を計上しています。準要保護世帯数などを参考にしており、

貸し出し要件など使用方法については今後決める事として

おります。 

一般的にタブレットなどは「学習」以外での使われ方が多

くなりがちで、その活用の仕方が重要になると思われますの

で、この点について議論を深める必要があると思います。 

 

日程第３ 議案審議に入ります。議案第４７号について、
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教育総務課長 

 

 

 

 

 

教育長 

委員 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

教育長 

委員 

教育長 

 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

委員 

 

 

 

 

 

事務局より説明をお願いします。 

それでは、議案第４７号について説明いたします。来年度

より本市の全小中学校が２学期制を採用する見込みである

ことから、３学期制を標準としている当該規則の一部改正に

ついて、教育委員会の議決を求めるものであります。 

（議案第４７号 由利本荘市立小中学校管理規則の一部改

正について、を説明） 

このことについて、ご意見はございますか。 

隣のにかほ市と夏季休業日のすりあわせしているのでし

ょうか。本市とは日数が異なっていたと思いますし、授業の

日数が足りているのであればできるだけ夏季休業を多くと

ってほしい。 

にかほ市とは調整しておりません。あちらは３学期制です

ので、単純に同じ期間とすることは難しいと思われますが、

今後、検討事項として協議していきたいと思います。 

他にご意見はございますか。 

なし。 

それでは、議案第４７号については、承認することといた

します。 

次に、議案第４８号について、事務局より説明をお願いし

ます。 

それでは、議案第４８号について説明いたします。本荘地

域の５つの小学校を２校に再編するにあたり、その学区につ

いて本荘南中学校と本荘東中学校の学区と同じように設定

し適用すること、および、その統合小学校の位置は現在の本

荘東中学校の市道を挟んだ西側にすることについて、教育委

員会の議決を求めるものであります。 

（議案第４８号 本荘地域の学校再編について、を説明） 

このことについて、ご意見はございますか。 

学校再編委員会で審議された意見ですので、提案につきま

しては理解し納得できるものであると思います。今後、地域

要望などがあれば土谷地区の学区の取り扱いなども逐次検

討していただきたいと思います。加えて、小学校と中学校で

学区を変えることを考えているのかどうかも教えてくださ

い。 



5 

 

教育総務課長 

 

 

 

教育長 

委員 

教育長 

 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

教育長 

委員 

教育長 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

教育長 

委員 

教育長 

 

 

教育長 

 

学校教育課長 

 

将来的には新山小、本荘北中の学区再編も見直しすること

もありえると考えています。また、学区の件ですが、基本と

して小中学校は同じ学区と考えておりますので、変えること

は想定しておりません。 

その他ご意見はございますか。 

なし。 

それでは、議案第４８号については、承認することといた

します。 

次に、議案第４９号について、事務局より説明をお願いし

ます。 

それでは、議案第４９号について説明いたします。令和３

年度の予算編成にあたり、教育委員会関連の事業予算案を別

紙のとおりとすることについて、教育委員会の議決を求める

ものであります。 

（議案第４９号 教育予算の見積りについて、を説明） 

このことについて、ご意見はございますか。 

なし。 

それでは、議案第４９号については、承認することといた

します。 

次に、議案第５０号について、事務局より説明をお願いし

ます。 

それでは、議案第５０号について説明いたします。令和３

年度市内小・中学校教職員人事異動について、本市の方針を

定めるにあたり教育委員会の議決を求めるものであります。 

（議案第５０号 令和３年度由利本荘市立小・中学校教職員

人事異動方針について、を説明） 

このことについて、ご意見はございますか。 

なし。 

それでは、議案第５０号については、承認することといた

します。 

 

日程第４ 報告に入ります。各課より報告をお願いしま

す。 

（新型コロナウイルス感染症が発生した場合の学校の対応

について報告） 
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生涯学習課長 

スポーツ課長 

 

 

教育総務課長 

学校教育課長 

生涯学習課長 

 

スポーツ課長 

 

文化課長 

中央図書館 

本荘教育学習課 

矢島教育学習課長 

岩城教育学習課長 

 

由利教育学習課長 

大内教育学習課長 

東由利教育学習課長 

西目教育学習課長 

 

鳥海教育学習課長 

委員 

 

 

 

 

 

教育長 

教育総務課長 

（修学旅行先一覧について報告） 

（脊柱側弯症に関する経緯、第８回口頭弁論について報告） 

（中学生会議について報告） 

（給食費未納一覧について報告） 

（市内小中学生生徒指導案件について報告） 

（大人の登校日について報告） 

（ＴＤＫ硬式野球部 都市対抗野球出場について報告） 

 

各課報告 

（総合教育会議、教育委員会定例会について報告） 

（石沢小学校閉校記念式典について報告） 

（県生涯学習課訪問、木工職人会議、社会教育委員の会につ

いて報告） 

（市体育協会臨時評議会、ミズノ・ビクトリークリニックに

ついて報告） 

（市内遺跡詳細分布調査、滝沢城趾試掘調査について報告） 

（放送大学連携セミナー、冬の親子読書教室について報告） 

（自主事業の開催状況について報告） 

（矢島小発表会、矢島郷土資料館企画展について報告） 

（市公共施設管理計画説明会、岩城中学校運営協議会、朗読

と音楽のひとときについて報告） 

（家庭教育相談、生涯学習講座について報告） 

（大内芸文協役員会、飾り巻き寿司講座について報告） 

（高橋宏幸賞感想文感想画コンクールについて報告） 

（Ｂ＆Ｇ会長杯バレーボール大会、子どものつどいについて

報告） 

（鳥海小中合同学校祭、生涯学習講座について報告） 

 以前は中止ばかりであった行事が段々と行えるようにな

り大変うれしく思います。準備など手間のかかる事が多いで

すがよろしくお願いしたいと思います。また、オンラインで

開催する行事も始まっているようですし、形をかえてでもな

るべく開催し多くの方が交流する場を設けてほしい。 

 

日程第５ その他についてお願いします。 

次回は１２月２４日の開催であります。よろしくお願いし
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教育長 

ます。 

 以上をもちまして、由利本荘市教育委員会１１月定例会を

閉会いたします。 

 

閉会（午後３時、会議の閉会を宣言） 

  

 


